
Pièces 4 Pièces

Superficie 86 m²

Référence 9921

Prix 423 500 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Bienvenue  dans  cet  appartement  exceptionnel  traversant,  au  3ème  étage  d'un

immeuble  de  8  étages,  situé  à  Antibes  Juan  Les  Pins.  Surface  total  de  85,59m²

avec 3 chambres, salon spacieux, cuisine conviviale, 3 balcons ensoleillés, cave et

garage.  L'appartement  est  doté  de  fenêtres  double  vitrage,  garantissant  une

isolation phonique et  thermique optimale,  pour un confort  inégalé tout au long de

l'année.  Avec  ses  caractéristiques  uniques  et  son  espace  généreux,  cet

appartement offre un cadre de vie idéal pour les familles et les amateurs de confort.

- Superficie : Cet appartement vous offre un ...

Apartment  of  86m²  on  the  3rd  floor  of  a  building  with  8  floors  in  total  with  3

bedrooms,  spacious  lounge,  convivial  kitchen,  3  sunny  balconies,  cellar  and

garage. Welcome to this exceptional  apartment located in Antibes Juan Les Pins.

The  apartment  is  equipped  with  double  glazed  windows,  guaranteeing  optimal

soundproofing and thermal insulation, for full comfort throughout the year. With its

unique  characteristics  and  generous  space,  this  apartment  offers  an  ideal  living

space  for  families  and  comfort  lovers.  Surface  area:  This  apartment  offers  you

general and functional spaces. Rooms: Take ...

KW HLC 

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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